



Newsletter

27.04.2019

Georg Fischler erhält Ehrenzeichen in Gold



Anlässlich ihrer Verabschiedung aus dem aktiven Rodelsport wurden Peter Penz und Georg Fischler mit dem Ehrenzeichen in Gold des Österreichischen Rodelverbands ausgezeichnet.

Im Anschluss an die Verbandstagung des Tiroler Rodelverbands am 27.04. wurden gemeinsam mit dem Österreichischen Rodelverband erfolgreiche Sportler und Sportlerinnen der vergangenen Saison geehrt. Unter ihnen auch unser Doppel Thomas Steu und Lorenz Koller.

Eine besondere Ehre wurde unserem Doppel Peter Penz und Georg Fischler zuteil: Sie wurden für ihre Verdienste um den Österreichischen Rodelsport und ihren erbrachten Leistungen mit dem Ehrenzeichen in Gold ausgezeichnet.

Der Rodelverein Swarovski-Halltal-Absam ist stolz auf diese Auszeichnungen und gratuliert beiden Doppel und besonders unserem Georg ganz herzlich.